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Encaminhamento:

No dia dezesseis de janeiro de dois mil e dezenove, às oito horas e trinta minutos da

manhã, na sala de reuniões do Regime de Previdência dos Servidores Públicos de Boa Vista -

PRESSEM, localizado na rua Prof. Agnelo Bitencourt, n°. 361 - Centro. O Conselho Municipal de

Previdência reuniu-se para analisar os demonstrativos da carteira de investimentos, referente ao mês

de dezembro de 2018.
O ano de 2018 foi um ano movimentado, greve dos caminhoneiros, eleições, oscilações

para os investimentos e perspectivas para 2019, definido o pleito eleitoral, as expectativas ficaram

por conta da montagem do time que comandará os rumos do país a partir de 2019, também por

questões politicas, os investimentos de renda fixa como de renda variável apresentaram retornos

positivos no fechamento do ano. Com isso o Presidente do Conselho Municipal de Previdência Sr.

Paulo Bragato sugeriu uma videoconferência para avaliar o cenário econômico e assim fazer uma

migração dos fundos DI e ir para fundos IRF ou IPCA, pois os fundos DI estão com uma

rentabilidade muito baixa, e para fins de alcance de meta atuarial a migração de fundos para IRF ou

IPC é porque estes fundos estão com uma rentabilidade maior, o que faz com que a carteira de

investimentos possa alcançar a meta atuarial, que no ano de 2018 fechou com 87,85%.

Para poder assim fazer a avaliação do cenário econômico, o Comitê de Investimentos

sugeriu junto ao Conselho Municipal de Previdência que fosse marcada uma videoconferência

juntamente com o Banco do Brasil para eles poderem mostrar com transparência o comportamento

do cenário econômico. Em se tratando da carteira de investimento do PRESSEM, ela está

concentrada em títulos públicos federais, que são considerados os investimentos mais seguros

dentro do mercado financeiro brasileiro, ao longo do exercício de 2018, foram efetivados alocações

em produtos com diferentes perfis e prazos de maturação, no intuito de construir carteira de

investimentos diversificadas, com foco na segurança, rentabilidade e liquidez, compatível com as

melhores práticas de gestão financeira e as determinações emanadas pela Resolução CMN 3922/10.

Portando, foi discutido entre os membros que as movimentações para este ano de 2019, serão feitas

após avaliação do cenário econômico, que será apresentado em uma próxima reunião via

videoconferência com os consultores do Banco do Brasil.
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Outro assunto a ser tratado foi a apresentação do Plano Anual de Atividades do

PRESSEM para o ano de 2019, neste plano foi listado 17 ações aos quais o PRESSEM estará

efetuando no decorrer do ano que se inicia, uma dessas ações que tem extrema importância é

referente ao CENSO que tem como objetivo atualizar a banco de dados funcionais, financeiros e

cadastrais dos servidores públicos efetivos, comissionados e suplementares, inativos, pensionistas e

dependentes e assim poder garantir metas atuarias condizentes com a realidade.

Outra ação que será desenvolvida no decorrer do ano e 2019 pelo PRESSEM é a

utilização da Perícia Médica e acompanhamento e controle da sua implementação, contando

também com um treinamento para melhorar o controle dos atestados emitidos. O objetivo dessa

implementação e treinamento é de reduzir despesas com pagamento de beneficios temporários e

aposentadorias por doença. Dentre esses foram lidos e discutidos todas as outras ações. E os

membros do Conselho Municipal de Previdência aprovarão o Plano Anual de Atividades do

PRESSEM para o ano de 2019.

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e deu

por encerrada a reunião, da qual eu Lauanna Cristina Moraes Branco lavrei a presente Ata que após

lida e aprovada assino com os demais presentes.

Lauanna Cristina Moraes Branco
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